



2022.3.10

SUWADA NEWS RELEASE

今月も **SUWADA** の活動をご紹介する「ニュースレター」をお届けします。

新潟では気温が氷点下になることも少なくなり、道路の脇に高く積みあがった雪も少しづつかさが減りはじめました。いよいよ冬の季節が終わり、だんだんと春が近づいてきていることを実感します。この時季になると「そろそろスタッドレス履き替える?」「いや、もうちょっと様子見ようかね。」という車のタイヤの話が、まるで時候のあいさつのように色々なところで繰り広げられます。

雪国で迎える春は「なんとか今年も乗り切ったぞ」という安堵感や達成感と共にやってくるものです。「気が付いたらあっという間に春ですね。」というのとは、またちょっと違った特別感がありますね。



写真：大岡 翔
Instagram @kakeruooka

今月のニュース

- 1 贈り物は SUWADA でお選びください | 2p
- 2 卵たっぷり、スワスワプリン | 2p
- 3 つめ切りブチが台湾で人気 | 3p
- 4 保育園がいよいよオープンします | 4p

贈り物には、名前入りつめ切りを。



お名前はもちろん、イニシャルや日付などの刻印も人気です！

3月は卒業シーズンですね。そして4月は新たな始まりの季節。

門出を迎える方に、一生モノのつめ切りを贈られる方が増えています。

SUWADA オンラインショップにて、売り切れとなっていたつめ切りの名入れ販売を、数量限定で再開いたしました！

また、SUWADA FACTORY SHOP（新潟県三条市高安寺1332）では、その場で名入れをして即日お持ち帰りいただけるサービス（500円税別）も実施しております。高級感のあるオリジナルギフトラッピングでプレゼントを贈れば、きっとつめを切るたびにその時の気持ちを思い出してもらえるでしょう。

オンラインショップやファクトリーショップでは、その他にも人に贈りたくなる商品を多数取り揃えております！プレゼント選びでお悩みの際は、ぜひ一度SUWADAのお店へお越しください！

SHOP に新入荷の商品をちょっとご紹介



おろし金「17°（ジュウナナド）」 9,000円（税別）

おろし金のOEMメーカーとして多くの製造開発を手がけるシゲル工業が開発した「17°（ジュウナナド）」。

名前の由来は、おろし金の面が17°に傾斜していることを指しており、試行錯誤の結果導き出したおろしやすい角度になっています。

おろされた食材が水分を含んだまま落下していくよう、一つひとつの目立ての根元から穴を空ける工夫を施しています。

汚れにくく洗いやすいステンレス製なので、本体を清潔に保つことが可能です。

卵たっぷり、スワスワプリンが登場！



卵と諏訪牛乳で作った昔ながらのプリンです！

Cafe Smith's' では新メニュー「スワスワプリン」の販売を開始しました！（400円 税別）

名物のスワスワソフトに続き「スワスワ」の名を冠したこのプリンは、もちろん見附市の諏訪乳業さんの牛乳を使用して作っています！

優しい甘さに少し苦めのカラメルが混ざり合い、卵をたっぷりと使用した硬めの食感がおいしい、まさにプリンの原点に帰ってきたような、クラシックな大人のプリンです。

てっぺんに添えられたホイップクリームとさくらんぼが贅沢な気分にさせてくれますね。

是非コーヒーとセットでお楽しみください！

新商品の「つめ切り プチ」台湾でも好調です！



昨年、国内クラウドファンディングサービス「Makuake」にて大好評だった新商品「つめ切り プチ」が、2月16日から台湾のクラウドファンディング「ZECZEC」でも販売開始されました。現時点で既に2771人以上のお客様から2400万円以上の応援購入を頂き、現地でも人気プロジェクトの1つとして取り上げられています。当プロジェクトは4月17日まで公開中！台湾のお客様にもSUWADA つめ切りの使い心地を体感していただける日が楽しみです！

国内一般発売日が5月1日に決定！

「SUWADA つめ切り プチ」(¥5,900- 税別)の国内一般発売日が5月1日に決定しました。

発売開始前のクラウドファンディングでは、予想を上回る多くのご注文をいただき、開始から2週間で売り切れとなってしまい、購入できなかった方々には長い間お待たせ致しました。

「つめ切りは、面倒から感動へ」をキャッチフレーズに、小さな子からお年寄りまで気持ちよくお使いいただけるつめ切りを目指して開発しました。

可愛い見た目ですが、切れ味はもちろんSUWADA クオリティ。

先行販売分を購入いただいた方からの感想をMakuakeページから抜粋してご紹介いたします。

発売方法や購入いただける場所についても、随時発信していきます！

良い物をお届けできるよう一生懸命つくっておりますので、発売日まで今しばらくおまちください！

SUWADA つめ切り プチ SPECs

サイズ: W72 x H25 x D10mm
重量: 42g
刃長: 10mm
材料: ステンレス刃物鋼

すべてのパーツは交換可能な部品で構成され、いつでも研ぎなおしが可能です。

W様 2022.01.20

我が家に爪切りが届いたのは1月22日でした。早速小さいほうを使ってみたら、痒い所に手が届く、ような感触ですと爪が切れました。切った爪もほとんど遠くに飛ばないし、切った後の爪もやすり要らずでサラサラ。待った甲斐がありました。人生で初めて納得できる爪切りに出会えました。今回思い切って購入して本当に良かったです。ありがとうございました。

いつか工場へも見学に行きたいです。

S様 2022.01.22

あまりにもすばらしい切れ味なので、早々にコメントさせていただきます。1月届く予定で、1月19日に受け取りました。切ったところがすべすべなのです。だから、他の爪切りだとすぐにそこから割れたりするのですが、今はありません。切る時の音も鳴りません。無理矢理カットしていない感じなのです。もう感激です！私は革ケース付きにしましたので、バッグに入れて仕事に出かけています～！

すばらしい製品をありがとうございます！

いよいよ開園！ハッピー第7保育園で園児募集中！



完成間近。保育園の外観

2022年4月1日より SUWADA 敷地内にハッピー第七保育園が開園します！
これに伴い、ハッピー第七保育園では現在園児を募集しています！

生後5か月からの0,1,2歳児を対象とした未満児保育園で、地域の皆様が利用いただける広域入所可能な「認可保育園」として三条市だけでなく近隣市町村のご家庭でもご利用いただけます。

SUWADA が本社を置く新潟県三条市栄地区は、夏は螢が舞い冬は白鳥が訪れる自然が豊かな場所です。

里山のふもとの保育園には500平米の大きな芝生のお庭と0歳児向けの小さなお庭があり、思い切り体を動かすことが出来ます。

この場所で、子供たちの成長を見守る環境づくりをしていきたいと考えています。

ハッピー保育園はひと園定員が19名までの小さな保育園です。小規模ならではの目の行き届いた手厚い保育を心掛け、保護者の方の不安な気持ちにも寄り添った運営をされています。

私たち SUWADA は、燕三条地域に根差す職人の技術と手仕事を未来に繋いでいくため、職人の働く環境を向上させることに取り組んできました。工場敷地内に保育園を開園することで、子育て世代の若い職人が出産や育児を理由に仕事を離れずに済み、安心して仕事と子育ての両立が出来るようにならうと考えています。

現在、ハッピー第七保育園では園児を募集しております。詳細については左に掲載している三条市のHP (QRコード)、もしくは園に直接お電話にてお問い合わせください。



三条市 園児の募集



問い合わせ
0256-64-7558

ニュースに関するお問い合わせ

株式会社 諏訪田製作所 新潟県三条市高安寺1332
TEL: 0256-45-6111 E-mail: suwada@suwada.co.jp